

Anfrage

der Abgeordneten Sigrid Maurer, Freundinnen und Freunde an den Bundesminister für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft

betreffend Forschungsaufträge an das Dr.-Karl-Kummer Institut

BEGRÜNDUNG

Das Dr.-Karl-Kummer-Institut für Sozialreform, Sozial- und Wirtschaftspolitik wird von der Fraktion christlicher Gewerkschafter (FCG) gesponsert, der Obmann des Instituts ist der Vorsitzende der FCG, Norbert Schnedl. Die offizielle Adresse ist deckungsgleich mit jener des ÖAAB, die organschaftlichen Vertreter_innen die im Vereinsregister gelistet sind, gehören alle der ÖVP an.

In der Anfragebeantwortung Nr. 3779/AB gaben Sie an, dass das Dr.-Karl-Kummer-Institut seitens des bmwfw im Jahr 2014 Forschungsaufträge im Volumen von € 30.149,01 erhalten hat.

Die unterfertigenden Abgeordneten stellen daher folgende

ANFRAGE

- 1) Mit welchen konkreten Forschungsaufträgen wurde das Dr.-Karl-Kummer-Institut vom bmwfw seit Beginn der laufenden Gesetzgebungsperiode beauftragt? Bitte um Auflistung des jeweiligen Auftragsvolumens sowie des Wortlauts der jeweiligen thematischen Fragestellung.
- 2) Welche Wissenschaftler_innen haben den Forschungsauftrag erfüllt?
- 3) Wo wurden die Endergebnisse der Forschungsaufträge veröffentlicht?
 - a. Wenn die Endergebnisse nicht veröffentlicht wurden, warum nicht?
- 4) An welche weiteren Vereine, Forschungseinrichtungen oder Privatpersonen wurden vom bmwfw seit Beginn der laufenden Gesetzgebungsperiode Forschungsaufträge vergeben? Bitte um Auflistung der Auftragsnehmer_innen, des jeweiligen Auftragsvolumens sowie des Wortlauts der jeweiligen thematischen Fragestellung.
- 5) Wo wurden die Endberichte und Endergebnisse veröffentlicht?
 - a. Wenn die Endergebnisse nicht veröffentlicht wurden, warum nicht?

